



柿の実

いよいよ2学期！

昨年度は19日間という短い夏休みで消化不良だったかと思いますが、今年は例年並みに37日間の夏休みを実施することができました。子供たちはいかが過ごしたことでしょうか？前半は40度に迫る日が何日もあるなど暑い夏休みとなりましたが、後半になるとまるで梅雨時のような天候で、国内でも甚大な被害をもたらす豪雨が続くなど、天気予報から目が離せない毎日でした。

例年並みの37日間とは言えコロナ禍の影響により夏休みの自由プールは行われないなど、いつもの夏休みが完全に戻ってきたわけではありませんでした。通勤途中などにも児童を見かけることはほぼありませんでした。児童の家の庭などでも児童の姿はありません。晴れれば猛暑、降れば豪雨では外で過ごす機会は少なかったと思います。思い出に残ることと言えば「テレビの前のオリンピック観戦」、それだけで終わってしまうことのないことを祈ってはいましたがどうだったでしょう。

8月25日、今日から2学期です。コロナ対策として、始業式もリモート方式となり全校が一堂に会することはありませんでした。私の方から、充実した夏休みであったかどうか尋ねましたが、モニターに小さく映る児童の様子からは、きっと充実した夏休みを過ごせたことと想像できました。そのあと、各学年の代表者が夏休みの思い出と2学期の抱負を立派な態度で語ってくれました。一人一人の顔を確認することのできない始業式でしたが、元気な様子は十分感じ取れるなど良いスタートが切れました。

こうして始まった2学期ですが、未だ終息の気配を見せないコロナ感染症とともに過ごしていく事となります。山梨県、さらには甲州市でもこれまでにない感染状況となり感染症蔓延防止のための一層の取り組みを必要としています。そうは言っても学校の中でこれまで取り組んできた対策の一つを、なお一層気を引き締めて徹底して取り組んで行けばよいことだと思います。一番長く、その分行事も多くある2学期です。一つ一つの行事をしっかりと充実させながら、子供たちにとって実のある活動となりますよう、職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。ぜひとも、ご家族の方々、地域の方々のご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。

「い・じ・り」(い…1m以上離れよう。じ…時間をかけて手を洗おう。り…利用しようマスク)

PTA活動から…有価物回収作業中止のお知らせ

昨年度は感染症対策で、PTA行事も縮小を余儀なくされてしまいました。今年度は昨年度よりも活動を活発に行っていこうと例年並みに計画を立ててきたところです。しかし、この8月の新型コロナの感染状況は過去最悪のものとなっています。県内においても過去最高の感染者数を更新することが度々

報道されています。加えてデルタ株など非常に強力な感染力を持つウイルスが広がり始めています。このような中では9月4日（土）に予定されていた有価物回収作業を実施することは非常に困難であると判断させていただきました。地域の皆様や保護者の皆様にご迷惑をおかけすることは誠に残念ではあるのですが、9月4日（土）有価物回収作業は中止とさせていただくこととなりました。これまで準備をしていただいているご家庭も非常に多いと思いますが、なにとぞご容赦願いたいと思います。よろしくお願ひいたします。

「自然災害に備える！」

日本各地での記録的豪雨とそれにともなう土砂災害、猛暑日の連続、台風の多発と襲来など、今年の夏も予想外の気象状況が展開しております。暴風雨に伴う洪水や河川の氾濫、土砂崩れ、落雷による停電等で、人々の暮らしが脅かされています。一方で熱中症対策に躍起になり、人ばかりでなく、機械や農作物も影響を受けています。とにかく、命を守る行動を、子供であっても主体的に実行できることが重要になってきます。学校でも、家庭でも話題にして、災害に備えておく必要があると思います。

今年の異常気象の他にも、日本では地震や火山による災害が危惧されています。9月1日の「防災の日」にちなみ、いろいろな災害から身を守ることに意識を留めることが大切だと思います。井尻小学校では、年4回の避難訓練（防災訓練）をいろいろな想定で実施しております。9月初めには予告なしの避難訓練（地震想定）を計画しております。

- ◆家庭で防災対策について話し合う。（被災時の集合場所、連絡の取り方、家から避難するときの持ち物等を確認しておく）
- ◆地域の防災訓練に積極的に参加する。（地域を知ることと地域の方々との関係づくりが大）
- ◆自分は何ができるかを主体的に考える。（自助→共助→公助／子供だって、大人がいないときに自分で判断し行動しなければならない）
- ◆正しい知識と正確な情報、日頃の備え、減災（落ち着いた行動）
(日頃から防災について意識しておくことが大切です。)

— い・じ・り・の・こ —

夏休みの思い出と2学期への抱負

2学期の始業式、各学年の代表児童は「夏休みの思い出と2学期に頑張りたいこと」を発表してくれました。夏休みに「家族で花火をした。」「お家の手伝いや宿題をした。」「家族で遊んだ。」などの思い出を話してくれました。また、2学期には、「運動会やマラソン大会を頑張りたい。」「国語の漢字を頑張り漢字テストでよい点を取りたい。」「算数が苦手なので頑張りたい。」「社会を頑張りたい。」といった学年に応じた抱負を語ってくれました。まだまだ先の見えないコロナ禍ではありますが、全校で協力して充実した2学期が過ごせるようにしていってもらいたいと思います。

各学年の代表者です！



始業式は体育館に集まらずに、パソコンによるリモートで行いました。会議室で発信し教室のテレビで聞いています。